

卒業生のことば

東亜大学

古川 拓音さん

私は、職場体験で消防署に行きました。その際、救命士の方々の真剣な表情と機敏な動きを目の当たりにし、自分もこういう人になりたいと思い、山口県の東亜大学医学部医療工学科救急救命コースを受験しました。なぜ東亜大学を志望したのかというと、救命士のための専門のコースがあるだけではなく、最近まで消防士として働いていた方が講師としていらっしゃるということで、より実践に近く、高度なことを肌で感じられると思ったからです。

高校3年生の夏休み、担任の先生から、「共通テストを利用した入試を受けることで、授業料が減額される制度がある」というかがい、挑戦することを決めました。しかし、共通テストまで残り半年、どのような勉強をどのように行えばよいのか分からず、毎日毎日「受験に合格できるのか、この勉強方法でいいのか」と悩みながら学校に通っていました。そんな中、先生方は頻出問題を何回も復習してくださったり、放課後には個人添削指導をしてくださったりと、たくさんのサポートをしてくださいました。

中学生の皆さんも、夢はあるけれどその夢を実現させる為にどうしたらいいか分からないという時は先生方に聞いてみて下さい。どんな些細な事でも、親身になって聞いて下さる先生方が中央高校にはいらっしゃいます。そして、今は将来何をしたいか分からないという皆さんも中央高校に来てみて下さい。色々な選択肢がある。それが中央高校の魅力です。頑張ってください。応援しています。

株式会社王将フードサービス

岩田 樹凜さん

私は調理の仕事に興味があり就職を決めました。今はホールの仕事を覚えている途中で調理の仕事はまだできていませんが、仕事が楽しいと思えることも増えてきました。仕事に慣れるまでが大変でしたが、日がたつにつれできることも増えてきて、とてもワクワクしています。

就職すると決めてから、どのような仕事に就きたいかずっと迷っていました。私が悩んでいる時、先生方はアドバイスをくださったり、相談にのってくださったりと、とても真摯に向き合ってくださいました。皆さんも悩みや不安なことがあつたら、親や友達、先生方に相談してみてください。力になってくれるはずです。

学生でも社会人でも勉強して成長することは変わらないので、学生のうちは知識を身につけることと、いろいろな体験をしてください。今後、社会人になった時に絶対に役に立つの、ボランティアやアルバイトなどを経験してみてください。

また、興味を持ったことは調べて、行動に移してみることが大切だと思います。もしかしたら自分のしたいことが見つかるかもしれませんし、突き詰めたらそれが強みになるかもしれません。挑戦してみて良かったと思えることが増えるようにがんばってください。「挑戦できる学校」それが佐世保中央高校だと思います。

皆さんの高校生活がより良いものになるように願い、応援しています。